



下幼稚園の表記は赤。下中小学校の表記は青。橋中学校の表記は黒。と色分け表記しています。

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
① 『フラットしもなか』はみんなの居場所です。どなたでも出入り自由です。				着任式(小・中) 始業式(小・中)		
② 子育てひろば『たちきたっ子』の名前が『たんぼぼぷち』になりました。				入学式(午前) 給食なし (小・中~10)		
③ 『しもなかふれあい食堂』は誰でも来られる食堂です。(詳しくは回覧板を)				入学式(午後)		
8	9	10	11	12	13	14
1学期始業式 入園式 生徒会入会式 部活動説明会	年長延長保育開始	PTA 常置委員会	年少延長保育開始・年長おにぎり 弁当開始 身体計測(4~6年) PTA 常置委員会 給食開始(小・中) 身体計測	ようちえん DE 遊ぼう! 身体計測 (わかば・1~3年) 時間割開始		第2日曜は橋商店会の 出張商店街
15	16	17	18	19	20	21
視力・聴力検査 (1・2年) 朝会 委嘱式	視力・聴力検査 (3・4年) PTA 運営委員会 たんぼぼ親子会 (憩の家 10時~)	視力・聴力検査 (わかば 5・6年)	なかよし会・園 内探検、年少お にぎり弁当 全国学力・学習 状況調査6年 全国学力・学習 状況調査3年	ようちえん DE 遊ぼう! 心臓健診・眼科 健診 1年心電図検査 家庭確認(19~23) たんぼぼぷち (こゆるぎ 10時~)		
22	23	24	25	26	27	28
		PTA 総会 修学旅行保護者 説明会	年少おにぎり弁当 内科健診 (小・中)	ようちえん DE 遊ぼう! 学年・学級懇談会 6年修学旅行保護者 説明会		
29	30	5月1日	2	3	4	5
	防災訓練 家庭確認(~5/2)	給食開始 PTA 総会(書面開催) 運動会練習開始				
6	7	8	9	10	11	12
	教育実習開始	あいさつ運動	あいさつ運動 耳鼻科健診	ようちえん DE 遊ぼう! 1年学校生活参観		第2日曜は橋商店会の 出張商店街
13	14	15	16	17	18	19
5年スポーツ テスト(~17) 運動会予行練習	交通安全教室 (上学年) たんぼぼ親子会 (憩の家 10時~)		交通安全教室 (下学年) 歯科健診(4~6年) 運動会(弁当)	ようちえん DE 遊ぼう! 予備日(弁当)		
20	21	22	23	24	25	26
教育相談 (~24)	学校運営協議会 あいさつ運動	生徒総会	6年日光修学旅行 (~24) 歯科健診	ようちえん DE 遊ぼう!		
27	28	29	30	31	6月1日	2
	小学校旧担任に よる中学校訪問 たんぼぼぷち (憩の家 10時~) ふらっとしもなか (ふれあい食堂)	4・5・6年ステップ アップ調査	プール運営委員会 歯科健診(わか ば・1~3年) 眼科健診	ようちえん DE 遊ぼう! プール清掃(5年) 1年遠足(弁当) 2・3年は給食		

※行事・スケジュールは変更になることがありますので、ご承知おきください!

猫が語源の言葉

余計な手出しや口出しをすることですが、ねこの仕草が語源で、ねこが前足でちょっと引っかけ⇒ちよっかき(ちょっと引っかけ)⇒ちよっかいとなった説や、^{ちよ}手かき⇒ちよっかき⇒ちよっかいと言った諸説もあります。

小竹からみた富士



QRコードを読み込むと、Instagramで閲覧できます。



TACHIKITA_OFFICIAL

野球しようぜ!

1月22日に下中小学校にも大谷選手から約束のグローブが届きました。それと共に手紙も届いています。ここに抜粋して記載させていただきます。

『この3つのグローブは学校への寄付となります。私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。野球しようぜ。大谷翔平』



ペット紹介

名前:ピーちゃん

年齢:4ヶ月

性格:マイペース

ひとこと:みんなの癒しです

飼い主:小竹臨:岸さん



2月3日(土)立春の前日午後、小竹地区に伝わるおはやしの音色に誘われるかのように、白髭神社の境内にはたくさんの人が集まりました。4年ぶりの節分祭です。季節の変わり目に起きやすい病気や災害を「おに」に見立てて追い払うという、日本古来の儀式です。立春は、1年の始まりとも考えられて大切に受け継がれてきました。豆をまくのは年男、年女のみなさん。校長先生や園長先生のお姿もありました。枡を片手に地域のみなさんへと福豆を投げました。下中小学校の6年生もお友達のにぎやかな声援に手を振り、笑顔で豆をまきました。また、たくさんのちびっ子たちが豆拾いに夢中で参加していました。中には「鬼はどこにいるの??」と辺りを見回す可愛いお子さんもいました。また、豆まき人の後ろで小船地区のおはやしの演奏をした子どもたちからは、神楽殿から降りてきてひとこと、「もう(演奏が)終わりなの~?もっとやりたかった!」と頼もしい言葉が聞かれました。



橋北地区まちづくり委員会
発行:広報・しもなか通信分科会
発行責任者:高橋退仁科長
(090-3437-5229)
編集責任者:下浅三雄副科長
(090-3545-2472)